



れいわ ねんど ぶんかげいじゅつ こどもいくせいそうごうじぎょう じゅんかいこうえんじぎょう
令和2年度文化芸術による子供育成総合事業 - 巡回公演事業 -
かた ぎだゆうぶし
語ってみよう！義太夫節！

ぶんかげいじゅつ こどもいくせいそうごうじぎょう じゅんかいこうえんじぎょう
「文化芸術による子供育成総合事業 - 巡回公演事業 -」

わくに いちりゅう ぶんかげいじゅつだんたい しょうがこう ちゅうがこうなど こうえん こども すぐ ぶたいげいじゅつ
我が国の一級の文化芸術団体が、小学校・中学校等において公演し、子供たちが優れた舞台芸術を
かんしょう きかい え こども はっそうりょく うりょく いくせい しょうらい いじゅつか
鑑賞する機会を得ることにより、子供たちの発想力やコミュニケーション能力の育成、将来の芸術家
の育成や国民の芸術鑑賞能力の向上につなげることを目的としています。事前のワークショップでは
こども じつえんしどう また がんしょうしどう おこな じせん
子供たちに実演指導、又は鑑賞指導を行います。
また じつえん まだ がんしょう おこな こども さんか
又、実演では、できるだけ子供たちに参加してもらいます。

しゅつえんだんたい
出演団体

いっぽんしゃだんほうじん ぎだゆうきょうかい
一般社団法人 義太夫協会

ぎだゆうぶし でんしょう こうじょうはってん ふきゅう もくべき せつりつ ぎだゆうぶし こころざ わかて にんげんこくほう しょぞく
義太夫節の伝承、向上発展と普及を目的に設立され、義太夫節を志す若手から人間国宝までが所属しています。
きおい えどにほんばしてい ていきえんそうかい しゅさい まいかいおお あいこうしゃ しじ
紀尾井ホールやお江戸日本橋亭における定期演奏会を主催し、毎回多くの愛好者に支持されています。
かいいん にほんぶようこうえん ほううくえんそうかい かくしゅ こうえん だいがくこうぎ しゅっこ せんこくかくち がうこう
会員は日本舞踊公演や邦楽演奏会、各種プロデュース公演、大学講義への出講、全国各地の学校への
ふきゅうこうえん はばひろ かつやくちゅう ぎだゆうぶし かん しりょう しゅうしゅう ほそん
普及公演など幅広く活躍中。さらに義太夫節に関する資料の収集・保存にいたるまで、義太夫節のこれら
てんかい そんさい わかて たゆう しゃみせんそうしゃ ふきゅう じょねつ かくぼう
の展開にはなくてはならない存在です。とくに若手の太夫、三味線奏者たちの普及にかける情熱は各方面
めん たか ひょうか 面から高く評価されています。

しゅつえんしゅ
出演者



たゆう
太夫

たけもとこしきょう
竹本越京
たけもときょうのすけ
竹本京之助
たけもとすずめ
竹本寿々女



しゃみせん
三味線

つるざわさんすず
鶴澤三寿々
つるざわかす
鶴澤賀寿
つるざわやや
鶴澤弥々

スタッフ

- 企画／構成 小野木豊昭（古典空間）
- 舞台監督／舞台 Whoopee Connection
- 制作 (有) 古典空間

し がつ にち こくさいおんがく ひ
知ってますか？～10月1日は「国際音楽の日」です～

ねん ようせい せつりつ こくさいおんがくひょうきかい かいぎ よくねん ねん まいとし がつ にち
1977年にユネスコの要請で設立された国際音楽評議会という会議で、翌年の1978年から毎年10月1日
を、世界の人々が音楽を通じてお互いに仲良くなり交流を深めていくため「国際音楽の日」とすることにし
ました。日本では、1994年から毎年10月1日を「国際音楽の日」と定めています。

